



XÓCHITL GÁLVEZ

Pide investigar desvío de dinero en precampaña de morenistas



ESTO, TRAS LO DICHO POR Sanjuana Martínez, quien aseguró que, para liquidar a trabajadores de Notimex, le exigían 30 mdp para Morena

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

La precandidata presidencial del Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional y Partido de la Revolución Democrática, Xóchitl Gálvez, afirmó que México enfrenta una elección de Estado, donde el gobierno federal y los gobernadores de Morena presuntamente están usando el dinero público en la precampaña de Claudia Sheinbaum.

Desde Navojoa, Sonora, la aspirante de la coalición Fuerza y Corazón por México llamó a las autoridades electorales que indaguen los delitos denunciados por el excanciller, y exaspirante presidencial de Morena Marcelo Ebrard y el caso más reciente difundido por la exdirectora de Notimex, Sanjuana Martínez.

“Le exijo a las autoridades electorales que estos dos casos se investiguen hasta las últimas consecuencias.

“Los mexicanos no queremos más corrupción ni líderes que abusen del poder. No permitamos que nos sigan mintiendo, robando y

traicionando”, expresó en un video difundido en sus redes sociales.

Recordó que Marcelo Ebrard denunció el uso de recursos públicos y dijo que se trataba de “una intromisión rapaz de la Secretaría del Bienestar y de los servidores de la nación”.

Ahora, Sanjuana Martínez revela que para poder liquidar a los empleados de la extinta agencia de noticias Notimex, en un primer momento, le exigían el 20% de 150 millones de pesos. “Es decir, 30 millones de pesos del dinero de los trabajadores para la campaña de Claudia Sheinbaum”, comentó.

Xóchitl Gálvez llamó a la precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum a “jugar derecho” en este proceso electoral, pues serán los ciudadanos los que elegirán a su próxima Presidenta de la República.

“Le diría que no le saque, que juegue derecho, que ya basta de usar el dinero público para su campaña política, que explique de dónde salieron los cientos de espectaculares que fueron colocados a lo largo y ancho del país, que nunca dejó claro de dónde salieron las miles de bardas”, destacó.



Exijo al INE que investiguen. Los mexicanos no queremos más corrupción ni líderes que abusen del poder. No permitamos que nos sigan mintiendo y robando.”

XÓCHITL GÁLVEZ
PRECANDIDATA DE FCM



Foto: Especial

Durante su visita a Navojoa, Sonora, la panista prometió a militantes que habrá agua para todos el próximo año.